

La Beatificación en los medios argentinos

A un mes de la ceremonia en la que Álvaro del Portillo fue elevado a los altares, recordamos esos días a través de las repercusiones informativos en la prensa local.

27/10/2014

El 27 de septiembre se realizó en Madrid la ceremonia internacional de beatificación de Álvaro del Portillo, sucesor de san Josemaría al

frente del Opus Dei. El beato Álvaro es reconocido en todos los continentes por el impulso que le dio a emprendimientos educativos y de inclusión social que permitieron dar un vuelco en las vidas de miles de personas.

Video de Crónica TV 27 de septiembre, Beatificación de Álvaro del Portillo

Video de Crónica TV 1 de octubre, Audiencia del papa Francisco

Galería de fotos: La beatificación en los medios argentinos

...

A continuación, algunas noticias que nos ayudan a revivir esos días:

Beatifican a Álvaro del Portillo, un santo de la 'vida ordinaria' - Infobae

Beatificaron al obispo español Álvaro del Portillo -La Nación

La beatificación de Álvaro del Portillo, una fiesta con espíritu solidario -AICA

El Papa pide seguir el ejemplo del beato Álvaro del Portillo -Valores Religiosos - Clarín

Madrid se prepara para la beatificación de Álvaro del Portillo, quien estuvo al frente del Opus Dei - Minuto Uno

Beatificarán en Madrid a destacado religioso que perteneció al Opus Dei - La Capital

El Papa instó a los fieles a 'no tener miedo de ir a contracorriente' - La Voz del Interior

Beatificaron en España al referente del Opus Dei Álvaro del Portillo -La Voz del Interior

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/la-
beatificacion-en-los-medios-argentinos/](https://opusdei.org/es-ar/article/la-beatificacion-en-los-medios-argentinos/)
(05/02/2026)